



# 竜西小だより

令和7年度 竜北西部小学校 第9号

文責 校長 山崎 知博

学校HP <https://es.higo.ed.jp/ryuhokuw/>

【随時更新中です。是非ご覧下さい！】

学校教育目標 自分・相手・まわりを大切にし、一人一人が輝く 竜西っ子～ふるさとを愛し、多くの人が応援してもらえる児童の育成～

## 自分との闘い、最後まで頑張って走り切りました！！～12/12(金) 持久走大会～

12月12日に、多くの保護者や地域の方々の応援のもと、校内持久走大会を実施しました。大会に向けて、約2週間体育の時間に練習に取り組んできました。子どもたちは、その練習の成果を十分に發揮し、一人一人が素晴らしい走りを見せてくれました。自分との闘いに負けることなく、あきらめずに最後まで走り切った子どもたちの姿に、応援の方々から温かい拍手が送られていました。

これまでの練習期間、保護者や地域の方々には見守り等大変お世話になりました。また、大会当日は児童民生委員の方々にも見守りに加わっていただきました。さらに、子どもたちへの応援メッセージも掲示していただきました。本当にありがとうございました。



## 水俣の海と生き物たち～再生のシンボル・ヒメタツ～

～12/5(金) 5年総合的な学習の時間・環境講話～

5年生では、総合的な学習の時間の中で、環境についても学んでいます。12月5日に水俣ダイビングサービス SEA HORSE 代表森下誠さんに来ていただき、「水俣の海と生き物たち～再生のシンボル・ヒメタツ」というタイトルで講話をしていただきました。

マイナスのイメージをもってしまいがちな水俣の海ですが、現在ではヒメタツ(タツノオトシゴの仲間、2017年新種認定)などが生息する命あふれる海であることを学び、子どもたちも非常に驚いていました。そして、水俣に行ってみたい、水俣の海に潜ってみたいという声も聞かれました。

森下さんは、自分の出身地である水俣のいいところを発信し続けておられます。本校の子どもたちも、氷川のいいところをさらに学び、それをどんどん発信していく人になってほしいと思います。



## 素晴らしいクラス合唱でした！！

～12/16(火) ふれあい音楽交流会に4年生が参加～

泉小学校・松高小学校・竜北西部小学校の3校でのふれあい音楽交流会が12月16日にオンラインで実施され、本校から4年生が参加しました。

練習の時から心を一つにした素敵な合唱(「いつだって！」や合奏(「鉄腕アトム」)を見てくれましたが、本番はさらに迫力ある素晴らしい合唱・合奏で、100点満点の見事な出来でした。

## お楽しみ会に向けて、自分たちでしっかり話し合いました！！

～12/10(水) 3年学級活動(研究授業)～

今年度本校では、子どもたちの話し合う力を伸ばすため、話し合い活動に力を入れています。

12月10日に、3年生の学級活動において、学級会の授業(研究授業)が行われました。

「2学期のお楽しみ会をしよう」という議題で、司会の子どもたちが話し合いを一生懸命進めていきました。

一人一人から意見を取り上げ、黒板やノートに記録し、上手に話し合いをまとめていく様子が見られ、とても素晴らしいと思いました。



## きれいな花が咲きますように！！

～12/22(月) 1年生が花の寄せ植えを行いました～

1年生では、12月22日の生活科の時間に、花の寄せ植えを行いました。地域の方(三枝さん、畠中さん)の御協力のもと、自分の鉢にチューリップの球根とリビングストンデージー、パンジーの苗を植えました。



1年生は、毎朝の水やりを頑張ってくれることと思います。春にきれいな花を咲かせるのが、今から楽しみです。



長かった2学期、そして令和7年もようやく終わります。保護者や地域の皆様には、様々な面で本校を支援していただき、本当にありがとうございました。これからも、ふるさとを愛し、多くの人が応援してもらえる児童を育てていきたいと思っています。令和8年もどうぞよろしくお願いします。